
令和５年度第１回北見方面紋別警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和５年６月22日（木）午後４時00分から午後４時55分までの間

２ 開催場所

紋別警察署 大会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ５人（定員７人）

会 長 桜 木 恵

委 員 鎌 田 真智子

委 員 桒 原 務 緒

委 員 関 町 里 美

委 員 長 尾 哲 也

⑵ 警 察 署 ８人

署 長 小 谷 学

副 署 長 松 川 博 彦

会 計 課 長 河 原 慎 二

地 域 課 長 吉 田 昌 光

刑 生 課 長 堀 川 貴 弘

交 通 課 長 髙 田 暢

警 備 課 長 吉 田 琢 也

警 務 課 長 村 上 悟

４ 会長挨拶

この度、紋別警察署協議会会長に就任いたしました桜木でございます。

委員の皆様には、ご多様のところ、第１回紋別警察署協議会にお集まりいただ

きまして、誠にありがとうございます。

本日は、まずは自己紹介していただき、その後紋別警察署管内における

熊の出没状況

犯罪の発生状況等

交通事故の発生状況

などについてご説明いただけるという事で、各委員からの闊達なご意見をいただ

き実のある協議会にしていただければと思います。

結びに、この協議会を契機として、委員の皆様と警察署の方の交流の輪がます

ます広がりますことを念願いたしまして、挨拶とさせていただきます。

５ 署長挨拶

紋別警察署長の小谷です。

本日お集まりの皆様におかれましては、時節柄お忙しい中、ご出席いただきま

して、ありがとうございます。

また、平素から警察行政の各般にご理解とご協力をいただいていることに対し



て、この場をお借りしまして御礼申し上げます。

当署管内の治安情勢として、刑法犯の認知検挙状況については、凶悪事件は１

件発生しておりますが、早期に検挙しており、平穏に推移しております。

また、交通事故については、５月末現在、死亡事故の発生はなく、人身交通事

故が８件発生し、これに伴う負傷者が11名出ましたが、いずれも軽傷でした。

本日の協議会におけるテーマは

熊の出没状況

最近の犯罪発生状況等

交通事故の発生状況

の３点です。

このあと担当課長から、それぞれご説明いたしますが、住民の代表である委員

の皆様から様々なご意見やご感想を頂ければ幸いです。

ここで、私の方から今さら、警察署協議会について申し上げるまでもありませ

んが、今回新たに３名の方が委員に選出されましたので、改めて警察署協議会に

ついて説明しますと、平成12年７月、警察刷新会議から「警察刷新に関する緊急

提言」が出されたことにより、警察法が改正、条例の定めるところにより警察署

協議会を置くものとされました。

警察署協議会は、署長が署の業務運営に民意を反映させるため、その在り方に

ついて住民等から意見を聴き、また、業務運営について住民等に説明し、その理

解と協力を求めると位置づけています。

ですから、本日は、皆様から貴重なご意見をいただき、これを真摯に受け止め

て、今後の警察署の運営に役立てて行きたいと考えております。

おわりに、本会議が有意義な会になるよう祈念申し上げまして、私の挨拶とさ

せていただきます。

６ 懲戒処分等報告について

７ 諮問事項

⑴ 熊の出没状況について

委 員～ 先日、実際に熊を目撃した。

驚いて、とっさに車をバックしてから車外に出て、付近を警戒中

のパトカーに熊を目撃した状況を説明したが、どうすれば良かった

のか。

署説明～ まず、車外に出ることなく、110番通報するようにお願いしたい。

自身の安全を最優先で確保してほしい。

⑵ 最近の犯罪発生状況等について

質問等なし。

⑶ 最近の交通事故発生状況について

委 員～ 市内を走っていても速度の速い車がいるが、もし『あおり運転』

を受けた場合はどうしたら良いのか。

署説明～ 対処法としては４点になります。

１つ目は、相手にせず速やかに道を譲る。

２つ目は、安全な場所に退避し、直ちに110番通報する。

３つ目は、相手が車から降りて近づいてきても、絶対に窓を開け



ない。相手にしない。

４つ目は、ドライブレコーダーなどの録画機器を活用する。

という対応をお願いします。

委 員～ 八雲の交通死亡事故のニュースを見ました。

道路の危険箇所の点検や対策はどうなっているのか。

署説明～ 道路の危険箇所の点検については、道路管理者と情報共有しなが

ら連携して対応しています。

⑷ その他の要望・意見と警察の説明

委 員～ 『子供110番の家』のことですが、今は空き家になっている家も

あります。

何かあった場合に、近くにコンビニもない場所で駆け込む場所と

して『子供110番の家』があると思うのですが、今後、見直し等の

予定はあるか。

署説明～ まずは、現状の実態を把握して、整理や更新などを検討します。

８ 次回の開催予定

９月中旬頃を予定


